

# 令和4年度 垂井町立東小学校PTA活動

学校の教育目標

光の子

よく考え 手を取り合って たくましく

## 1. 学校の実態

昭和58年開校(令和5年度40周年)令和4年度児童数 329名

自分たちでよく考え、仲間と共に手を取り合って、 心豊かに強くたくましく生きることができる「光の 子」を目指しています。毎日、太陽が東より昇り、あ たりを温かく照らすように、自らが希望に燃えて努力 し、仲間の一人一人を心から大切にできる東小の児童 となれるよう、教育活動を行っています。

### 2. PTA活動のねらい

### 令和4年度 PTAスローガン

学校、家庭、地域が連携し、子どもの自立に向けて全力で取り組む東小PTA

### 令和4年度 PTA活動基本方針

家庭教育・学校との連携・地域との連携の充実

## 3. PTA活動の運営組織

### 令和4年度 PTA活動運営組織

運営委員会

家庭教育委員会

地区委員会

保健厚生委員会

広報委員会

学級委員会

PTAスローガンに向かって各委員会が活動しています

令和4年度も、コロナ禍で予定していた活動を全て行うことができません でしたが、本年度行った活動を紹介します。

#### 家庭教育委員会

#### (あいさつ運動)

月に一度、登校する子どもたちに「おはよう」 のあいさつの言葉かけをしています。 元気に登校する子どもたち。 一人一人が大きな声であいさつしてくれます。子どもたちの元気な声を聞くことができて嬉しかったです。



あいさつ運動の様子

### 家庭教育委員会

#### (親子クッキング)

親子で一緒に活動する時間を確保する ため、夏休みの宿題として「親子クッキ ング」を行いました。皆さん上手に作っ ていて、作った料理の写真を貼ってくれ た家庭も多かったです。学校の玄関に親 子クッキングで作った料理の写真を掲示 し、全校の皆さんに紹介しました。



掲示した親子クッキングレシピ

### 家庭教育委員会

#### (福祉講演会 「情報モラル」)

講師の方にお越しいただき、SNSやスマートフォン、タブレット端末を使用するときのマナーについてお話を聞きました。 子どもたちにとって身近になってきたインターネット。正しい使い方をして、楽しく利用してほしいと思います。



福祉講演会の様子

### 地区委員会

#### (交通安全教室)

5月に交通安全教室を行いました。交通指導員、交通安全協会の方からお話を聞きました。 1、2年生は道路の歩き方や横断歩道の 渡り方、3年生は自転車に乗る前の準備や点 検、ヘルメットのかぶり方、自転車の正付断 乗り方を学びました。実際に道路に出て横断 歩道のある交差点や道路の横断の仕方を交通 指導員の方から学ぶことができました。



交通安全教室の様子

#### 広報委員会

(PTA広報誌「ふれあい」)

コロナ禍での学校生活。徐々に行動制限が 緩和されつありますが、まだまだ不自由な 点が多いかと思います。その中でも行われる 学校行事に、たくましく楽しそうに参加する 子どもたちの姿に成長を感じています。普段、 家庭で見ることができないような子どもたち の姿を保護者の方にも、お届けできるような 広報誌を目指し、作成しています。





東小学校PTA広報誌「ふれあい」

### 5. 成果と課題

#### 成果

- ○コロナ禍ではあったが、家庭教育の推進、地域や学校と連携した活動を行う ことができた。
- ○地域の人材、地域の施設の活用等、地域と一緒になって子どもたちのことを 考えた活動を生み出すことができた。

#### 課題

△活動の精選、活動内容や活動規模の見直しをしていくことで、今後も継続可能な活動にしていく必要がある。